

18 octobre 2020

Après le temps de recueillement et de respect dû au défunt, je veux, au nom du judaïsme français, exprimer à la famille de Samuel Paty toute notre douleur, notre compassion et notre fraternité. Je pense également à ses élèves, à ses collègues du Bois d'Aulne et à toute la grande communauté éducative du pays.

La France est en deuil. En deuil d'une partie d'elle-même.

Mais après le temps du deuil doit venir le temps de l'action.

La fermeté de notre réponse collective à cette déclaration de guerre qui arrive après tant d'autres actes barbares provenant de la terreur islamiste ne doit pas nous livrer à la haine, à la peur, ou à la division. Nous devons lutter ensemble, être " unis pour faire face ", selon la si belle devise de l'Armée de l'Air.

Notre liberté d'expression est un trésor précieux, et comme tous les trésors, il est jaloué.

Nous le défendrons.

Comme nous défendrons la Liberté, l'Égalité, et plus que tout, la Fraternité.

C'est le cœur de la République et nous devons tous être ses soldats rassemblés, comme nous sommes tous rassemblés aujourd'hui pour pleurer son " hussard ", celui qui est mort pour elle.

Que la mémoire de Samuel Paty soit un rappel de l'ardeur et de la détermination inflexible de notre engagement.

Haïm Korsia
Grand rabbin de France